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Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: RIGIDO RISPETTO PER L’ORDINANZA CONTRO L’ABUSO DELL’ALCOL

Premesso che

esistono alcune zone della città, come il verde di alcuni tratti del Parco, e altri luoghi non sorvegliati 

che offrono naturale riparo a chi vuole bere senza essere visto;

considerato che

il fenomeno sia va estendendo a macchia d’olio, coinvolgendo anche zone un tempo considerate 
sicure, come lo stesso centro storico;
che le forze dell’ordine, realisticamente, non possono tenere sotto diretto controllo tutto il vasto 
territorio comunale;
che anche se fossero impiegate quartiere per quartiere, com’è stato più volte ma invano chiesto, il 
fenomeno dell’abuso dell’alcol potrebbe essere difficilmente contenuto;

Interrogo la Giunta per chiedere
- come intenda far rispettare l’ordinanza emessa dal sindaco, che particolarmente in questi ultimi 
tempi  sembra  essere  disattesa  sia  da  cittadini  a  piedi  sia,  com’è  evidentemente  più  grave,  da 
cittadini alla guida di un’autovettura;
- quante persone sono state sanzionate da quando è entrata in vigore l’ordinanza;
se e con che frequenza sono fatti  i  controlli  nelle zone più sensibili,  cioè quelle maggiormente 
frequentate dalla cosiddetta “movida”;
- se non sia il caso di punire anche e soprattutto chi serve alcolici e superalcolici a chi è già ubriaco;
- se non sia giusto ma soprattutto utile, visto il moltiplicarsi di casi di persone trovate ubriache o 
drogate al volante (purtroppo soltanto dopo che si è verificato l’incidente), lanciare una campagna 
di educazione nelle, scuole per far capire ai giovani che lo sballo non è necessario per divertirsi, 
soprattutto quando rischia di far perdere la vita a se stessi o agli altri.

Vice capogruppo Consiliare PDL
Sandro Bellei 
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